

Cosas en mi hogar

Escrito por braydenmulgrave - 04/05/2021 13:43

Saludos amigos del foro, espero estén bien todos ustedes. Una de las principales cosas que me gusta hacer en mis tiempos libres es hacer un nuevo cambio en mi hogar, ya sea una nueva decoración o comprar accesorios nuevos. A mi esposa le encanta mucho la decoración, así que le ayudo mucho cuando tiene algo en mente. Hace unas semanas compramos un sofá nuevo en un sitio que me encontré en internet que se llama Divinity, y me gustó mucho, ya que encontré el sofá con el color que necesitaba. Acomodamos la sala con un toque más clásico, y sin duda alguna quedo muy bien. Sin más que decir me despido de ustedes. Saludos y éxitos.

=====